

# *Cuba débute par un revers à la Série de base-ball des Caraïbes*

---



La Havane, 3 février, (RHC).- Les Tigres de Ciego de Avila, l'équipe qui défend les couleurs de Cuba à la 58e édition de la Série des Caraïbes ont débuté ce mardi par un revers face à l'équipe mexicaine Venados de Mazatlán. Ces derniers avaient battu les Leones del Escogido qui représente la République dominicaine à ce tournoi.

Les batteurs mexicains ont infligé des coups sévères aux lanceurs des Tigres de Ciego de Avila. Les chroniqueurs sportifs cubains s'accordent à signaler que les joueurs de Ciego de Avila ont également souffert de manques d'opportunités au moment où ils occupaient plusieurs pointes du diamant.

Résultat : Venados de Mazatlán 9, Tigres de Ciego de Avila 3

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/83136-cuba-debute-par-un-revers-a-la-serie-de-base-ball-des-caraibes>



**Radio Habana Cuba**